



ENGLISH

RECOMENDAR

CONTÁCTENOS

- [Página principal](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Programas](#)
- [Temas Relevantes](#)
- [Noticias](#)
- [Centro de Documentación](#)
- [Galería de Fotos](#)
- [Cómo Colaborar](#)
- [Enlaces](#)

Boletín electrónico
 Suscríbese de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.

SUSCRIBIR

INFORME ALTERNATIVO
 COSECODENI COSTA RICA



25/04/2011

JAPON: Bloquea sitios de porno infantil

Las principales compañías de acceso a Internet en Japón anunciaron el bloqueo del acceso a varios sitios de pornografía infantil, como resultado de una campaña contra esta lacra

. La asociación para la seguridad de contenidos en Internet del país afirmó que nueve de los principales ISP había bloqueado más de un centenar de sitios.

En conjunto, estas empresas, entre ellas NEC Biglobe, NTT Communications y KDDI, son utilizadas por más del 70% de los hogares japoneses para conectarse a la Red.

Por su parte, cuatro centros de investigación, entre ellos los laboratorios de Google y Yahoo! Japón (compañías que acaparan casi el 90% de las búsquedas de Internet realizadas en Japón), han asegurado que estas páginas bloqueadas no aparecen en los resultados cuando se consulta a través de ellos.

Si bien la producción y distribución de imágenes o vídeos obscenas que muestran niños está prohibido en Japón, su mera posesión individual está autorizada.

Según la policía del país, durante 2010 fueron desenterrados 1.342 casos de producción y tráfico de pornografía con personas menores de 18 años, casi el 45% más que en 2009, cuyas cifras ya suponían un récord.

Estados Unidos y otros países desarrollados acusan a las autoridades japonesas de ser laxas con este problema global, y consideran a Japón como el mayor productor de pornografía infantil en el mundo.

<http://www.elmundo.es/elmundo/2011/04/21/navegante/1303384208.html>

Buscar en el sitio

BUSCAR